

令和6年度

産業文化祭



川根本町駅伝チームによる出場選手報告

見る



コンサートガッザー



赤石太鼓ふあいたーず



三ツ星学園音楽部



町内保育園児によるダンス



川根高校吹奏楽部



みどりの丘・えまつ(銭太鼓)

食べる



焼き芋販売



ジビエ販売



揚げ物販売



駄菓子販売

体験する



スマホ相談会



ヘルテックス静岡によるフリースロー大会



電動カート試乗体験



静岡ブルーレヴズによるラグビー体験



▲イベントの終了後の景品付き餅投げの様子

毎年恒例の町産業文化祭が、11月3日(日)、役場本庁舎前駐車で開催されました。

会場ではジビエや焼き芋など町内外から地場産品の出店があったほか、木工ワークショップや出張スマホ相談所、茶の手揉み体験など、約50の出店がありました。

また、特設ステージでは町内保育園児によるダンスの披露や、川根高校吹奏楽部、三ツ星学園音楽部による演奏のほか、島田市川根町を中心に活動する吹奏楽団「コンサートガッザー」による演奏など多くの出演者が会場を盛り上げました。

ステージ発表が終わると、景品付き餅投げが行われ、来場者は、持参した袋やポケットにたくさん餅を詰め込んでいました。

当日は晴天に恵まれ、訪れた多くの来場者が会場の雰囲気を楽しみ様子が見られ、イベントは盛況のまま終わりを迎えました。